

Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Wiederholte Vandalenakte beim Kindergarten Busslingen

Der Aussenbereich des Kindergartens Busslingen wurde in jüngster Vergangenheit wiederholt von Vandalen heimgesucht. Nebst dem Hinterlassen von zahlreichem Dreck und Unrat wurden auch die Wände und der Boden verschmiert. Der Gemeinderat hat bei der Kantonspolizei Anzeige gegen Unbekannt eingereicht. Die Bevölkerung wird höflich gebeten, allfällige Wahrnehmungen umgehend der Kantonspolizei über die Notrufnummer 117 zu melden.

Baubewilligung

Der Gemeinderat erteilte folgende Baubewilligung:

- Rainer und Karen Stöhr, Hüslerstrasse, für einen Windschutz

Remetschwil, 06. Dezember 2016 / Mü

Der Gemeinderat